



CETTE SEMAINE

49.3 : JAMAIS 2 SANS 3 !
 LE CULOT DE MACRON
 DÉSERTS MÉDICAUX
 LYCÉE AIRBUS

ILS ONT OSÉ !

LE CULOT DE MACRON

Mercredi 26 octobre, **Macron** venait faire le service après-vente de sa Première ministre dans l'émission "L'évènement" sur France 2. **Mensonges et mauvaise foi**, le Président ne se prive de rien pour légitimer son gouvernement minoritaire. Il affirme que le **49.3 sur le PLF** a permis "plusieurs milliards d'euros de dépenses inutiles", surtout des milliards d'euros de **recettes perdus sans l'Exit Tax, ou la taxe sur les super dividendes**... **Macron** se félicite que le **taux de pauvreté ne s'est pas aggravé depuis 2019**. Petite leçon de statistique : le taux de pauvreté **ne prend en compte que le nombre de personnes vivant en dessous de ce seuil, sans mesurer l'évolution de leurs revenus**. Pour info, **depuis 2019, +11% des recours à l'aide alimentaire...**

LE BULLETIN CLOUET

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne
 TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

À L'ASSEMBLÉE

49.3 : JAMAIS DEUX SANS TROIS !



© Hector pour Opinion Internationale (22/10/2022)

Mercredi 26 octobre, Elisabeth Borne fait un nouveau bras d'honneur au travail du Parlement en déclenchant l'article 49.3 de la Constitution pour la troisième fois en une semaine...

Le 19 octobre, la Première ministre avait engagé la responsabilité de son gouvernement sur la première partie du

projet de loi de Finances (PLF) concernant les recettes. En balayant les **3400 amendements déposés**, le gouvernement s'assoit sur la démocratie et jette à la poubelle de nombreuses victoires politiques de la NUPES : le **rétablissement de l'Exit Tax** pour faire payer les exilés fiscaux, ou encore la création d'une **taxe sur les super dividendes**. **Le lendemain**, Elisabeth Borne enfonce le clou et annonce un **nouveau 49.3 sur la partie des recettes du projet de loi de financement de la Sécurité Sociale (PLFSS)**. Enfin mercredi, après avoir donné l'illusion aux député.es qu'ils pourraient débattre et amender les autres parties du PLFSS, la Première ministre **passait en force la totalité du texte**. En réponse à cette brutalité politique, la NUPES a déposé une **motion de censure, votée par 239 député.es**. **A chaque usage du 49.3, nous en déposerons une nouvelle**. **Elisabeth Borne avait refusé de demander au Parlement un vote de confiance**, on comprend pourquoi. Sans majorité, le gouvernement qui promettait débats et compromission nous **prouve son mépris de la démocratie en niant toute expression de la volonté populaire**. L'usage du 49.3, qui plus est par un **gouvernement illégitime et minoritaire** est une **insulte à la République**. En dehors des textes budgétaires, la Constitution autorise la Première Ministre à faire usage de cet article pour **un seul projet de loi par session parlementaire**. **Le gouvernement devra bien choisir, on ne laissera pas passer une occasion de le renverser !**

EN BAS DE CHEZ NOUS

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DE BEAUZELLE



Paris - 26 octobre : Visite de l'Assemblée nationale avec le Conseil municipal des enfants de la ville de Beauzelle. Des échanges enrichissants entre élus.e.s, l'ardeur

démocratique des plus jeunes donne confiance, leur engagement citoyen est source d'espoir. Notre pays a la force humaine pour faire face aux grands défis du siècle à venir, bifurquer pour une société plus juste et respectueuse de la Nature : pour la justice sociale et environnementale !

VISITE DU LYCÉE AIRBUS



Toulouse - 21 octobre : Visite du lycée Airbus où se trouvait le ministre du Travail Olivier Dussopt. Les élèves sont formés dans un cadre où qualification, convention collective et diplôme professionnel sont pensés ensemble. C'est l'avenir du travail : il faut lutter pour les qualifications plutôt que des blocs de compétences promus par les libéraux.

La qualification c'est la capacité à exercer un métier, une formation complète qui permet de réguler le marché du travail.

RIPOSTE



Hadrien Clouet  @HadrienClouet

49.3 : RÉGIME A BOUT

- ➡ 9 séances de discussion sur la loi de finances = trop pour eux.
- ➡ Une poignée d'amendements NUPES adoptés = trop pour eux.
- ⚠ Dans une démocratie normale, on débattrait jusqu'à un texte équilibré. Mais c'est trop pour eux.
- ➡ Ils doivent tomber.

REJOIGNEZ-NOUS



hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr



facebook.com/HadrienClouet



@HadrienClouet



instagram.com/hadriencloquet

L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

DÉSERTS MÉDICAUX



Paris - 19 octobre : Avec les député.e.s du groupe de travail transpartisan sur les déserts médicaux, nous présentions nos amendements au projet de loi de financement de la sécurité sociale (PLFSS) : pour lutter contre les déserts médicaux, il est urgent de réguler l'installation et l'exercice des médecins généralistes et spécialisés.

PALAIS BOURBOFF



Paris - 20 octobre : Le podcast "Bourboff" avec les député.e.s NUPES Marie-Charlotte Garin et Arthur Delaporte, on vous raconte les coulisses de la bataille parlementaire contre la réforme de l'assurance-chômage : travail en commission, en séance et circonscription... à écouter [ici](#).